

Beginn: 16:22

Anwesend: Janina, Jacob, Janine Marvin, Hallo Alex

Gäste: Fabian Ihsan, Julia

TOPe

- 1. Regularia
- 2. Termine
- 3. Berichte
- 4. ESE
- 5. Umzugsparty
- 6. FCLR
- 7. SoWi Party
- 8. Cloudsystem
- 9. Wahlliste
- 10. Computersystem
- 11. Kooptierung
- 12. Anträge
- 13. e-Mails
- 14. Probleme von Studierenden
- 15. Sonstiges

| Datum + TOP | Bericht / Thema / Diskussion / Ergebnis | Zuständig/ Berichtend |
|--------------|--|--------------------------|
| 1. Regularia | Wer moderiert: Jacob Wer protokolliert: Alex Hallo Wir sind nicht beschlussfähig. Protokoll der letzten Sitzung 11.05.2017 ist nicht verabschiedet. Wer redigiert das Protokoll dieser Sitzung: Janina | |
| 2. Termine | <ul style="list-style-type: none"> - Datum; Ort; Titel der Veranstaltung - 24.05.17 Umzugsparty - 26.05 Kultkaff Konzert Ben Wood Inferno 19:00 - 31.05 Frank Deppe liest das Grundgesetz - 30.05 Manfred Freiling Vortrag zum Rechtsruck in Europa - 23.05.17 Cafe Chaos Lesung Borderline 14:00 - 07.06.17 Neuer Senatssaal FAK-Rat 1 14:00 | |
| 3. Berichte | <ul style="list-style-type: none"> - Hallo Alex hatte ein Interview mit der Pressestelle der HP der Uni. Welche Änderungen vollzogen werden, sollen sich aus Interviews ergeben | |

| | | |
|-----------------------|--|--|
| | <ul style="list-style-type: none"> ○ Wir wollen besser dargestellt werden. | |
| 4. ESE | <ul style="list-style-type: none"> - Simon ist leider nicht da, er hat jedoch einen Text rumgeschickt, welchen David und Janine haben überarbeitet. <ul style="list-style-type: none"> ○ Wir nehmen die Änderungen an und Jacob gibt die Mailzugangsdaten an Simon weiter. <ul style="list-style-type: none"> ▪ Danach werden die Mailadressen von Alex in den info@irgendwas eingepflegt. Darüber halten wir dann Kontakt mit den ESE-Helfern. ▪ Simon muss sich dann um Aushänge und Flyer kümmern, damit diese in Druck gehen und entsprechend verteilt werden können. ○ DAVID unterstützt Simon. Man kann sich auch an ihn wenden. ○ Was ist mit denen die nicht am Wochenende nicht können. Wir ziehen es in Erwägung, je nach anwesenden Personen am ESE-Wochenende nochmals einen ESE-Crash-Kurs anzubieten. | |
| 5. Anträge | FSR Eti will vielleicht einen Grill los werden. Wir würden den nehmen, wenn es nichts kostet. | |
| 6. Umzugsparty | <ul style="list-style-type: none"> - Janina hat Getränke bestellt. Die kommen ab mittags und wir müssen bereit sein. Wenn Leute da sind, müssen die tragen helfen! - Wir können die Grills vom FSR GHR nehmen. - Vorschlag zur Planung: wir beginnen um 16:00 Uhr an und hören gegen 22:00/23:00 Uhr auf. - Janina und Helen kaufen Snacks, Pappteller, Grillkohle und Anzünder ein. - Eskalation erst ab 19:30 Uhr - Tim will ein Gruppenfoto – Kann er haben! - Wer hält eine Rede? – Alex und Jacob bereiten was schönes vor. | |
| 7. FCLR | <ul style="list-style-type: none"> - Wir haben eine Schnormail erhalten. Jacob redet mal mit denen und klärt diverse Dinge. | |
| 8. SoWi Party | <ul style="list-style-type: none"> - Wir haben nicht zwingend das Bedürfnis uns da zu kümmern. Wer sich trotzdem einbringen möchte, soll dies tun! | |
| 9. Cloudsystem | <ul style="list-style-type: none"> - Wollen wir umstellen von Dropbox von Sciebo? <ul style="list-style-type: none"> ○ Ein uni-internes System, das sicherheitstechnisch schöner ist. Es gibt auch einen Client, dass man es | |

| | | |
|-------------------------------|--|--|
| | <p>auch in einer Ordnerstruktur auf dem Rechner einbinden kann.</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ JA, wollen wir! ALEX² kümmern sich. | |
| 10. Wahlliste | <ul style="list-style-type: none"> - Helen und Marvin lösen die Liste. - Alle haben schon eine Einverständniserklärung unterschrieben, bis auf ein paar wenige. Helen kümmert sich um die Vollständigkeit der Liste. - Ihsan ist da und interessiert sich für unsere Arbeit. Setzen wir ihn bei uns auf die Liste? <ul style="list-style-type: none"> ○ Ja, weil wir Parlamentarismus-Regeln nicht immer toll finden. Wir gewinnen außerdem ein Mitglied. | |
| 11. Computersystem | <ul style="list-style-type: none"> - 2 Rechner gehen wieder | |
| 12. Kooptierung | <ul style="list-style-type: none"> - Ihsan stellt sich vor. Malte und Manuel haben schon mit ihm gesprochen und er würde gerne mitmachen bei uns. Er interessiert sich für kritische Theorie. | |
| 13. E-Mails | gelesen und bearbeitet | |
| 14. Probleme v. Studis | keine | |
| 15. Sonstiges | <p>Mythen und Legenden: -</p> <p>Nächster Sitzungstermin: 01.06.2017</p> <p>Sitzungsende: 18:45</p> <p>Vertagte TOPE: -</p> | |